



Fanfarencorps FT Eider Büdelsdorf

Gegründet wurde der Verein 1979 mit 15 Mitgliedern. 1998 wurden Querflöten durch Ventilfanfaren und Trompeten ersetzt.

Im Laufe der Zeit veränderte sich auch das Repertoire von der klassischen Spielmannszugmusik zur modernen Musik.

Es wurde bei Wertungen angetreten: 2001, 2003, 2004, 2007, wobei 3 x Silber und 1 x Bronze erreicht wurden. Bei der Internationalen Wertung 2011 in Hattstedt

wurde der 1. Platz in unserer Klasse erreicht und der beste Stabführer in der Klasse. Bei der Landesmeisterschaft 2011 in Lübeck wurde der Silberrang in Hattstedt erreicht.

Wir spielen bei Musikfesten, privaten Ständchen, Laternenumzügen, Vogelschießen und gerne nach Möglichkeit in der Karnevalszeit.

Momentan haben wir 16 aktive Spieler.

stephan-bluhm70@web.de